

Kassel/Hamburg, Mittwoch, 16. November 2016

Ansprechpartner: Kai Boeddinghaus  
Kontakt: [kai.boeddinghaus@bfffk.de](mailto:kai.boeddinghaus@bfffk.de)

Wörter: 171                      Zeichen: 1232

## **Klage gegen Kooptation (Zuwahl) gegen die Handelskammer Hamburg erledigt**

Übereinstimmend wurde heute nach einem Erörterungstermin vor dem VG Hamburg die Klage von bfffk-Vorstand Stefan Duphorn für erledigt erklärt. Duphorn hatte sich u.a. für die Zuwahl von Handelskammer-Präses Melsheimer gewandt.

Nach Erhebung der Klage im Oktober 2015 hat die Handelskammer im April 2016 ihre Wahlordnung geändert und damit der Klage die Grundlage entzogen. "Ich hätte mir gewünscht, dass der Präses der Handelskammer Hamburg denselben Respekt vor der Rechtsprechung des Bundesverwaltungsgerichtes gezeigt hätte, wie der Präsident der IHK Heilbronn-Franken und die ebenfalls zu Unrecht kooptierten Mitglieder der IHK Berlin, die alle nach der rechtlichen Klarstellung ihre Mandate abgegeben haben", so Duphorn.

Offenkundig hätten die Hamburger Zuwahlen unter Beachtung der vom Bundesverwaltungsgericht verdeutlichten Rechtslage nicht stattfinden können. "Es ist kein guter Stil, dass sich Herr Melsheimer mit formalen Tricks bis zum Ende der Wahlperiode an seinen Sessel klammert", unterstreicht der Unternehmer. Duphorn, der aktuell für das Bündnis "Die Kammer sind WIR!" für das neu zu wählende Plenum der Handelskammer antritt, hofft nun auf ein klares Votum der Hamburger Wirtschaft zur Erneuerung der Handelskammer.